

HANURA

Panen Jagung Lahan Kodim Temanggung Tembus 10,7 Pipil Kering Per-Hektar

Agung widodo - TEMANGGUNG.HANURA.CO.ID

Dec 4, 2024 - 13:16



[TEMANGGUNG](#) - Kodim 0706/Temanggung bersama Dinas Pertanian Kabupaten Temanggung dan Pupuk Indonesia melaksanakan panen jagung di lahan milik Kodim Temanggung. Kegiatan ini bertujuan untuk mendukung ketahanan pangan serta mendorong penggunaan teknologi pertanian yang lebih maju di wilayah Temanggung, Rabu (4/12/2024).

Dandim 0706/Temanggung, Letnan Kolonel Inf Sriyono, S.I.P., dalam kesempatan tersebut menyampaikan bahwa panen kali ini menggunakan jagung

varietas Pertiwi Tiga yang dipadukan dengan pupuk dari Pupuk Indonesia. “Hari ini, kami dari Kodim Temanggung bersama rekan-rekan dari Dinas Pertanian dan Pupuk Indonesia melaksanakan panen jagung di lahan Kodim Temanggung. Kita menanam jagung varietas Pertiwi Tiga, dan ini hasilnya sangat memuaskan,” ujar Dandim.



Menurut Dandim, hasil panen yang dicapai sangat menggembirakan, dengan produksi mencapai 10,7 ton pipil kering per hektar, yang dihitung melalui metode pengubinan yang dilakukan oleh Dinas Pertanian. “Hasilnya sangat bagus, isian jagungnya penuh. Ini menunjukkan keberhasilan dalam pemilihan bibit, perawatan, serta penggunaan pupuk yang tepat,” tambahnya. Dandim berharap bahwa keberhasilan ini dapat meningkatkan semangat masyarakat dan petani dalam memperkuat ketahanan pangan Indonesia. “Mudah-mudahan, ini bisa menambah semangat kita semua untuk terus meningkatkan ketahanan pangan di Indonesia, sehingga ke depannya kita bisa mencapai surplus pangan dan swasembada pangan,” harapnya.



Darmini, selaku Koordinator Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL) Kabupaten Temanggung, juga mengapresiasi hasil yang dicapai. Ia menyebutkan bahwa hasil panen jagung Pertiwi Tiga di lahan Kodim Temanggung adalah yang terbaik sejauh ini. "Hasil pengubinan tadi menunjukkan produksi mencapai 10,7 ton pipil kering per hektar. Ini adalah hasil yang luar biasa dan terbaik yang kami lihat saat ini," ujar Darmini.

Ia berharap benih Pertiwi Tiga ini dapat lebih banyak digunakan oleh petani jagung di wilayah Temanggung dan daerah lainnya, agar hasil pertanian semakin meningkat. "Semoga ke depan, benih Pertiwi Tiga ini bisa lebih dikembangkan dan digunakan oleh petani untuk mendapatkan hasil yang optimal," tutup Darmini.



Dengan keberhasilan ini, diharapkan sinergi antara TNI, pemerintah daerah, dan pihak swasta dapat terus memperkuat upaya ketahanan pangan di Kabupaten Temanggung dan Indonesia secara keseluruhan.